

令和5年4月10日(月)

入学式 ～ 新入生320名(全日制)が入学 ～

10日、午後から全日制の入学式が体育館で行われ、新入生320名の入学が許可されました。

校長式辞で宮地校長は、「これから始まる高校生活に当たり、『自律した考えを持って行動できる人』、『挑戦する気持ちを持って行動できる人』、『思いやりの心を持って行動できる人』になれるよう、努力する姿勢を大切にして、高校生活に取り組んでください。皆さんが、健康で充実した高校生活を送り、遅しく成長してくれることを祈念します。」と式辞を述べました。

また、菊池同窓会会長は新入生に、「高校生活は、人生の基礎となるかけがえのない時間であり、生涯の友、さらには心の支えとなる先生方との出会いの時でもあります。高校生活の中で将来について真剣に考え、社会で活躍するために必要な知識や技術を身に付け、ひと回りもふた回りも大きな人間へと成長していただければと期待しています。」と祝辞を述べました。

吉岡PTA会長は「松工はスポーツや工業技術、さらに文化的な活動でも多くの成果を上げています。皆さんには、先輩方に続いて、松工の存在を

全国にとどろかせていただきたいと思います。新入生の皆さんの御活躍を心から願っております。」と祝辞を述べました。

新入生代表宣誓では新入生を代表し門地慧剛さん(情報電子科)が「私たち320名は、ただ今入学を許可されました。これからは、松山工業高等学校の生徒として、校則を守り、勉学・スポーツに励み、将来、社会に貢献する立派な工業技術者となるよう、努力する覚悟であります。」と宣誓しました。



祝入学式



入学許可



校長式辞



来賓祝辞(菊池同窓会会長)



来賓祝辞(吉岡PTA会長)



新入生代表宣誓 門地さん



入学式後のホームルーム活動の様子